
                  ご意見の内容                  

■柳沢交差点に関する信号機設置に対する回答について 

 

■内容 

「町政へのご意見・ご要望等について」に 9月 24日と 9月 25日に要望された２

つ内容（信号機設置要望）に対する「町民課」が回答した内容について。 

 

この柳沢交差点はこれまでも多数の事故が発生していますが、 

１ この交差点での年次別事故発生件数等を把握しているのか？ 

  この交差点での過去 10年間の発生件数でもいいです 

  この交差点での事故の内容別（車両同士、人身事故、死亡事故など） 

  この交差点での事故発生時間帯（朝、昼、夕、夜） 

 

２ この交差点で事故が多発し始めてから、六戸町としてどのような活動を行って 

きて現在に至るのか？ 

  これまでこの交差点に信号機設置に向けてどのような行動を行ってきたのか？ 

  この交差点に六戸町としてどのような対策を行ってきたのか？ 

  この交差点になぜ現在も信号機設置に至ってないのか？ 

  この交差点に早急に信号機を設置できない理由は何なのか？ 

 

 

                  町からの回 答                   

 

１ この交差点での年次別事故発生件数等を把握しているのか？ 

＜回答＞ 平成２９年度からの事故発生件数を把握しております。 

 

  この交差点での過去 10年間の発生件数でもいいです 

＜回答＞ １２件です。（平成２９年度から令和５年度） 

 

  この交差点での事故の内容別（車両同士、人身事故、死亡事故など） 

＜回答＞ 一時不停止９件、出会い頭の事故２件、交通運転義務違反１件です。 

 

  この交差点での事故発生時間帯（朝、昼、夕、夜） 

＜回答＞ 朝 5件、昼 6件、夕 0件、夜 1件 

 

 

 

 



２ この交差点で事故が多発し始めてから、六戸町としてどのような活動を行って

きて現在に至るのか？ 

＜回答＞ 平成２９年の死亡事故発生以来、交通診断、十和田警察署との情報共

有、交通安全街頭運動等の活動を行いました。 

 

  これまでこの交差点に信号機設置に向けてどのような行動を行ってきたのか？ 

＜回答＞ 十和田警察署へ信号設置に向けた要望を行いました。 

 

  この交差点に六戸町としてどのような対策を行ってきたのか？ 

＜回答＞ 道路の車道外側線・車道中央線の引き直し及び破線などの区画線設

置や、交差点付近への交通安全啓発看板設置を行っております。 

 

  この交差点になぜ現在も信号機設置に至ってないのか？ 

＜回答＞ 信号設置基準を満たしていないためと承知しております。 

 

  この交差点に早急に信号機を設置できない理由は何なのか？ 

＜回答＞ 上記回答と同じ。 

 

※この回答は町民課で作成したものになります。 


